
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence MZIGO3324

Prix 350 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Située au cœur du village de Gordes, donnant sur la place principale composée de

sa  fontaine,  ses  restaurants  et  ses  rues  pittoresques,  maison de  village  de  70m2

environ  sur  trois  niveaux  avec  superbe  vue  sur  la  vallée  du  Luberon.Au  premier

niveau,  accessible  directement  depuis  la  place,  un  hall  d'entrée  de 13m2 environ

pouvant  faire  office  de  local  commercial  et  donnant  accès  sur  une  cave  en

sous-sol.Au deuxième niveau, une vaste pièce de 29m2 environ et disposant d'une

vue  sur  le  château  qui  peut  accueillir  le  prolongement  d'une  activité  commerciale

initiée au rez-de-chaussée.Au troisième ...

Located in the heart of the village of Gordes, overlooking the main square with its

fountain,  its  restaurants  and  its  picturesque  streets,  village  house  of  70m2

approximately on three levels with a superb view of the Luberon valley.On the first

level,  directly  accessible from the square,  an entrance hall  of  13m2 which can be

used as a commercial space and gives access to a cellar in the basement.On the

second  level,  a  vast  room  of  29m2  and  a  view  on  the  castle  which  can

accommodate the extension of  a  commercial  activity  initiated on the first  floor.On

the third level, a space of similar size ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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